

PRESENTACIÓN

LAURA APARICIO ANGLÉS

Piloto de Automovilismo

Me llamo Laura Aparicio, tengo 28 años y nací en Barcelona, pero a los 3 años me fui a vivir a Alcañiz, ya que toda mi familia es de allí.

Soy de Alcañiz, la cuna del motor en España, y esto me corre por las venas gracias a haber vivido desde pequeña con ilusión las carreras del Circuito Urbano Guadalope.

Para que os hagáis una idea de la pasión que tengo por el automovilismo, deciros que ya mi abuelo por parte de madre, Rafael Inglés, tenía un kart de tierra que compró a sus hijos (mi tío y mi madre) cuando eran pequeños.

Ese mismo kart fue en el que me monté por primera vez, e íbamos cada fin de semana a rodar por los caminos de Alcañiz, donde disfrutaba haciendo derrapes.

Además, mi abuelo Ángel Aparicio (abuelo paterno), fue uno de los que impulsó las carreras del Circuito Urbano Guadalope, junto con Joaquín Repollés. Él siempre me contaba historietas de las carreras y a mí me encantaba escucharlas.

Toda mi vida estudié en Alcañiz. Encontré mi vocación en la enseñanza, y por ello decidí estudiar Magisterio de Educación Infantil, con mención bilingüe, en la Universidad de Zaragoza. Además, soy especialista en Intervención e Innovación Educativa gracias al Máster que estudié en la Universidad de la Rioja en Logroño.

Actualmente trabajo en el **Ceip Virgen del Pilar de Calanda** y compagino el trabajo con el deporte, con las oposiciones al cuerpo de maestros y un postgrado.

Además de esto, tengo la suerte de poder participar en proyectos muy bonitos como es el caso de la **Campaña para la promoción del Deporte Femenino**, de la Dirección General de Deportes de Aragón, en la que, como deportista, voy a centros educativos de Aragón e imparto charlas para concienciar de la importancia del deporte. Y no sólo hablo del deporte, sino que también explico que con esfuerzo y pasión cualquier persona puede dedicarse a lo que más le guste.

Para mí el automovilismo es un deporte que te ayuda a crecer como persona, a ser humilde para afrontar las derrotas, a superarse cada día y a trabajar duro para conseguir las metas en un camino que no es fácil.

Eso sí, lo más complicado es la búsqueda de *sponsor* para que año tras año puedas seguir compitiendo. Es mucha incertidumbre, por eso me permito disfrutar cuando estoy inmersa en la temporada de carreras

Para mí es una ilusión enorme estar en este calendario. Que reconozcan lo que haces creo que es el mejor regalo del mundo. Es algo que me ayuda a seguir creciendo y a afrontar lo que venga con mayor ilusión.

Además, en estos momentos hay muchas más mujeres en el mundo del automovilismo

Y sobre mi trabajo, pues deciros que tengo muy buenos recuerdos. Desde el simple hecho de realizar mi primer adelantamiento en karting, mi primer *podio* en el Circuito de Torremocha, hasta el primer campeonato que gané en **Slalom**, en velocidad.

Destaco también mi *debut* en la copa saxo en la que pasé directamente a la final y finalicé 26 de 100. Además, el mejor momento de mi carrera deportiva fue hace poco, siendo seleccionada por la Real Federación Española de Automovilismo para competir representando a España en los FIA Motorsport Games en el Circuito de Paul Ricard en Marsella (FRANCIA).

Y, por otra parte, deciros que mi mejor anécdota, y la que guardo con más cariño, fue cuando una vez ya había vuelto a España, justo me llamaron para ser maestra y aterricé en el Ceip Virgen del Pilar de Calanda. El primer día, cuando llegué, me presenté a mis alumnos y acto seguido uno de ellos levantó la mano y yo pensé: “no creo que haya ninguna duda porque no he empezado la materia”, y el alumno me dijo: “¿te puedo hacer una pregunta?” Y yo, “claro, por supuesto”, y me dice: “¿Me puedes firmar un autógrafo?”...

¡Era lo último que me esperaba de mi primer día en el cole!

ACTIVIDADES

- Busca la web del CEIP Virgen de Calanda para conocer el cole donde trabaja Laura.
- ¿Qué es un *sponsor*?”
- ¿Qué significa la palabra “debut”?
- Busca información sobre:
 - Slalom
 - Copa Saxo
 - FIA Motorsport Games